

# En juin à la Sauvegarde 37

## Newsletter

L'assemblée générale 2025 s'est tenue le 26 juin. Ce temps de rencontre entre adhérents, membres du conseil d'administration, salariés de l'association et partenaires est l'occasion de faire un retour sur l'année 2024 et d'évoquer les perspectives 2025.

C'est aussi le moment de voter le rapport d'activité réalisé avec le concours des cadres de l'association et d'élire le nouveau conseil d'administration.

La composition du conseil d'administration et le rapport d'activité sont disponibles sur le site internet [www.sauvegarde37.fr](http://www.sauvegarde37.fr)



### Composition du nouveau conseil d'administration (au 26 juin 2025)

<b>Pierre MABIRE</b>	<b>Président</b>	
<b>Monique JULLIEN</b>	<b>Vice-présidente</b>	
<b>Philippe BERNARD</b>	<b>Vice-Président</b>	
<b>Claudy BILLON</b>	<b>Secrétaire</b>	
<b>Martine SERRA</b>	<b>Secrétaire adjointe</b>	
<b>Jean-Pierre GRANGER</b>	<b>Trésorier</b>	
M. BARBOT	M. DE MONTILLE	M. VALLÉE
Mme GERDET	M. GUERIN	M. LAPEYRE
Mme HORS - AASSILA	Mme MAZURIER	M. OREAL
Mme DUCOS - FONFREDE	M. MERCIER	

### Présentation des projets d'établissements et services aux partenaires

La Sauvegarde 37 a eu le plaisir d'accueillir ses partenaires à l'occasion d'une rencontre consacrée à la présentation des projets d'établissements et de services 2025-2029. Après un rappel du projet associatif 2023 - 2028, l'équipe de direction, accompagnée des représentants des comités de pilotage, a présenté les grandes lignes des projets à venir pour chaque établissement et service de l'association. Au programme :

- une vision partagée des engagements et orientations stratégiques qui guideront les actions de la Sauvegarde 37 dans les années à venir,
  - un focus sur les réponses apportées aux besoins des enfants et familles accompagnés au titre de la protection de l'enfance,
  - des échanges riches et constructifs avec les partenaires.
- Ce temps fort s'est conclu autour d'un verre de l'amitié, propice à des échanges informels et conviviaux. Les projets d'établissements et de services sont disponibles sur notre site :

[👉 Consulter les projets 2025 -2029](#)

### Anciens jeunes accompagnés : un lien pérenne avec la Sauvegarde 37

Quel plaisir de retrouver d'anciens jeunes accompagnés par la Sauvegarde 37, certains n'étant pas revenus depuis plus de 10 ans ! Cette rencontre chaleureuse, marquée par des retrouvailles sincères et des échanges riches, a été un moment fort en émotions. Tous ont salué l'initiative et manifesté leur envie de s'engager auprès des jeunes actuellement accompagnés, pour transmettre leurs expériences, partager leurs réussites et les enseignements tirés de leurs chemins de vie. Ces liens qui se reforment sont précieux. Ils rappellent à quel point chaque accompagnement peut laisser une empreinte durable dans le parcours d'un jeune.

Certains ont souhaité partager un souvenir marquant de leur passage à la Sauvegarde 37... Nous vous laissons en découvrir quelques-uns ci-dessous.

Merçi a vous educateur, existot  
Maitresse de maison, tout le monde...  
Grâce a vous on est comme  
cà.

grâce à la Sauvegarde j'ai eu  
l'occasion de visiter la Tour Eiffel  
c'est quelque chose qui m'a été  
beaucoup marqué.  
Les éducateurs m'ont aidés dans  
tous mes démarches administratives  
j'oublierai jamais.

nos vacances

nos loisirs respecté  
le partages de cultures

☺

l'amour collectif

Sauvegarde 

## Une matinée citoyenne à la Sauvegarde 37

La Sauvegarde 37 a eu le plaisir d'accueillir le député Charles Fournier pour une rencontre à la fois conviviale et engagée. Autour de la table : des professionnels, des jeunes accompagnés ainsi que des administrateurs.

Dans une ambiance bienveillante, les échanges ont porté sur des thématiques majeures :

- > Le droit au séjour des mineurs non accompagnés (MNA) après leur parcours d'intégration,

- > Les enjeux de la protection de l'enfance, notamment le taux d'encadrement et la reconnaissance des métiers du lien,

- > Les orientations politiques locales et nationales en matière de protection et d'insertion.

Ces discussions ont montré l'intérêt et l'engagement des jeunes accompagnés sur les questions citoyennes, sociales et politiques.

Deux initiatives sont ressorties de cette matinée : la rédaction commune, par le conseil des jeunes et l'équipe de M. Fournier, d'une question parlementaire à adresser au gouvernement et l'organisation prochaine d'une visite de l'Assemblée nationale.



## Les jeunes de la Sauvegarde 37 assistent à un match de volley-ball

Les jeunes du pôle hébergement ont eu la chance d'assister à une rencontre de volley-ball amicale entre les équipes nationales de France et de Tchéquie. Un moment sportif, festif et fédérateur, qui a permis à chacun de vivre l'émotion d'un grand événement sportif, dans une ambiance chaleureuse et enthousiaste. Au-delà du match, cette sortie a été une belle opportunité de découverte culturelle et d'ouverture, favorisant la cohésion et le lien social entre les jeunes accompagnés et les professionnels.

